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Bonjour Mr L enquêteur public,

J ai suivi le projet depuis la première information publique en 2008 et je tiens à vous témoigner ma 
déception sur la façon dont le dossier a été élaboré.

Les habitants  n’ont pas été pris en considération et de plus le sentiment de tromperie à persisté tout 
au long du dossier.

Pour preuve je vous joins une photo prise avec une focale de 50 mm pour mettre en évidence la 
différence entre la réalité et le photo 

montage présenté aux habitants avec une soit disant focale au 50 mm (proche de l œil humain),

je vous laisse constater que les arbres et les éoliennes sont bien plus près que dans  la présentation.

Il me semble qu’avec une étude plus approfondie et l implantation de haies et d arbres nous aurions 
pu diminuer l impact visuel et sonore.

j ai eu l opportunité d avoir un dossier étude d impact environnemental sur un autre site d' 
implantation par une autre société. Il apparait

clairement la différence de sérieux entre ces deux études: les compensations sur l environnement 
sont sous estimées pour l implantation

des éoliennes de Meillac.

Je suis un soutien du premier jour pour le développement éoliens en France .La transition 
énergétique est une nécessité pour notre futur

mais en aucun cas nous devons ruiner, anéantir les habitants de ces hameaux sans proposer des 
solutions efficaces .

Je me tiens à votre disposition pour des explications plus approfondies.

Bien cordialement

Eric GORON 


